
С ПРАЗДНИКОМ ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ, ДОРОГИЕ ТОВАРИЩИ!

ЖИТЬ НД СВЕТЕ ЯРКО
Порядок проведения от

четно-выборных конферен
ций давно утвержден и 
всем хорошо известен. Вре
мя для отчетного доклада, 
выступлений в прениях вы
веряется по минутам. Но, 
несмотря на жесткий регла
мент, комсомольские кон
ференции СГМИ длятся до 
вечера. Немногие знают, что 
лет 30 назад такие меро
приятия заканчивались еще 
позже — едва ли не за пол
ночь, а то и переносились 
на следующий день. О том, 
чем жила, над чем работа
ла, думала и о чем мечтала 
комсомолия тех лет, вспо
минает доцент кафедры 
факультетской хирургии
Петр Васильевич Шабуров.

— Комсомольскую орга
низацию института я воз
главлял с 1951— 1953 и с 1955 
по 1959 годы. Что больше 
всего волновало тогда нас, 
активистов, членов комитета 
комсомола? Как и теперь, 
вопросом номер один была 
учеба. Приходя на лекции, 
мы, не дожидаясь контроля 
преподавателя, считали при
сутствующих, после чего 
сверяли данные с комсорга

ми, старостами. За ложные 
сведения взыскивали с них. 
Вообще основной упор де
лали на первичные комсо
мольские организации — 
коллективы, где все друг 
друга знают, где есть свои 
лидеры и отстающие.

Сегодня, листая журналы 
успеваемости, с удивлением 
ртмечаю, что многие из 
комсоргов групп учатся не
важно, серенько и даже 
плохо. По какому принципу 
их выбирали в комсомоль
ские вожаки? Общественная 
активность? Организатор
ские способности? Но как 
может такой комсорг рато
вать за высокую успевае
мость, какой он подает при
мер? Лентяев, отстающих 
небходимо «прорабатывать» 
в группах, курсовых, факуль
тетских бюро, а если и это 
не поможет, вызывать в ко
митет комсомола. «До пя
ток было горячо» студен
там, которых мы вызывали 
«на ковер». Воздавали по 
заслугам.

Отчетно-выборные комсо
мольские конференции для
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Пролетарии всех стран, соединяйтесь!
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ТОВАРИЩ
И нс шепотом повсе,
А с открытых трибун! 
Шла великая осень,
Дней минувших канун. 
По голодной России 
От Москвы на восток 
Пули щедро косили 
Новой жизни росток.
И под говор под вражий 
В пору тяжких годин

ВТОРЫЕ В ОБЛАСТИ JU2S0.

Был товарищем каждый 
От юнца до седин.
В обретенной свободе 
Это слово нам друг 
И теперь в обиходе 
Часто слышим вокруг: 
«Разрешите, товарищ», 
«Вам, товарищ, легко...» 
И отсвсты пожарищ 
Где-то там, далеко...

Торжественное засе
дание, посвященное 
68-й годовщине Вели
кого Октября, состо
ится 5 ноября в 1G ча
сов в большой аудито
рии главного корпуса.

Л . Ю Д И Н А

Нынешний год насы
щен знаменательными 
событиями и датами. 40 
лет Победы, Всемирный 
фестиваль молодежи, 
завершение пятилетки 
сделали трудовой се
местр 1985 года слож
ным и ответственным. 
Тавдинский зональный 
отряд намеченные пла
ны выполнил. Недавно 
бюро обкома ВЛКСМ 
присудило зональному 
отряду общее II место. 
По ряду направлений 
(медико - санитарному 
обеспечению, технике 
безопасности, операции 
«Природа») зональный 
отряд признан лучшим 
в области. Лучшие отря
ды Тавдинского ЗССО  
являются сильнейшими и 
в соцсоревновании меж
ду линейными отрядами. 
ССО  «Мигране» занял 
I место в области (ко
мандир М. Касьяненко,

Газете -
«Свердловскому ме

дику» исполнилось пол
века. В честь юбилея 
для активистов печа
ти — преподавателей и 
студентов — был орга
низован праздничный 
прием с чаепитием у 
ректора. Выступаю 
щие — ректор профес
сор А . П. Ястребов,

комиссар А. Сысолятин), 
«Свердловский медик» 
(командир А. Шастин, 
комиссар Д. Иванов) — 
V I место

В этом году, руковод
ствуясь решениями пар
тии, областной штаб 
установил очень напря
женный план строитель
но - монтажных работ, 
поставил серьезные об
щественно- политические 
задачи. Тавдинский
ЗССО  план перевыпол
нил по всем показате
лям. Впервые сумма 
освоения составила
2 млн. 200 тысяч рублей 
капиталовложений. Без
возмездно оказывалась 
реальная материальная 
помощь ветеранам Вели
кой Отечественной вой
ны. В дело всеобщей 
диспансеризации населе
ния внесли серьезный 
вклад ст/денты-старше- 
курсники — бойцы ССО .

Почетные
председатель обкома 
профсоюза медработни
ков М. Д. Ефимова, ин
структор горкома пар
тии Д. Г. Боярская, 
секретарь парткома ин
ститута профессор 
М. Ф. Лемясев и мно
гие другие тепло позд
равили юбиляров, отме
тив большой вклад га-

Школа стройотрядов — 
серьезный воспитатель
ный фактор. Недаром в 
решениях комсомоль
ских съездов записано: 
«Каждому студенту прой
ти школу студенческих 
отрядов». Шире необхо
димо использовать опыт 
бойцов в нуждах родно
го института. Среди 
стройотрядовцев немало 
прекрасных специали
стов. Например, бойцы 
ССО  «Эллада» стали 
одними из лучших в 
областном конкурсе
штукатуров, выполнив 
среднюю норму выра
ботки профессионалов 
на 250 проц. Качество 
их работы признано 
отличным.

Впервые в этом году 
приехали ознакомиться 
с жизнью ССО  на ме
сте ректор института
А. П. Ястребов, секре
тарь парткома М. Ф .

грамоты
зеты, ее многочислен
ного актива в профес
сиональную подготовку 
и идейно-политическое 
воспитание студенче
ства.

Оценкой деятельно
сти газеты стало ее на
граждение почетными 
грамотами городского 
комитета партии, обко
ма профсоюза медра
ботников. Обществен
ные корреспонденты —  
студенты и преподава
тели поощрены Почет
ными грамотами ректо
рата и общественных 
организаций, книгами. 
Им посвятила свой 
праздничный концерт 
агитбригада С С О  —  
тезка газеты «Сверд
ловский медик».

Н А  С Н И М К Е : сек
ретарь парткома М. Ф. 
Лемясев вручает По
четную грамоту про
фессору И. И. Бенедик
тову.

С концертом высту
пают бойцы «Свердлов
ского медика».

Фото О. Костина, 
301 гр.

Лемясев. Впечатление об 
отрядах у них сложи
лось благоприятное. Нам 
бы хотелось подобные 
встречи сделать тради
цией.

Немало было и слож
ностей. К сожалению, 
участие штаба трудовых 
дел факультетов в под
боре руководящих кад
ров линейных ССО, 
формировании отрядов 
более чем скромно. В 
связи с этим в таком 
известном в прошлом 

^ отряде, как «Бицепс», 
число фактических лиц, 
выехавших на целину, 
едва приближалось к 
20, в 1,5 раза ниже нор
мы. В этом же отряде 
встречались случаи гру
бых нарушений устава 
ВССО , безграмотность 
руководства отряда. К 
сожалению, не получил 
принципиальной оценки 
в комитете ВЛКСМ 
института случай исклю
чения из отряда бойца
В. Жидовленко по пред
ставлению зонального 
штаба. Несомненно, во
прос о «Бицепсе» зак
рывать нельзя. Претен
зий к отряду много, вина 
за дезорганизацию ра
боты и развал дисцип
лины ложится на ряд 
комсомольцев — бойцов 
отряда, они должны от
ветить за свои поступки.

Не все гладко прохо
дило и в работе ССО 
«Гренада». Досадно слу
шать командира и ко
миссара о «плохом до
говоре», отсутствии тра
диций и т. д . Масса при
чин, мешающих рабо
тать, но выход надо 
искать самим, а в труд
ных случаях обращаться 
за советом и помощью 
к другим линейным от
рядам, зональному шта
бу, комитету ВЛКСМ.

Несколько добрых 
слов хочется сказать об 
отрядах из других учеб
ных заведений. ССО 
«Аэлита» участвует в 
работе Тавдинского о т
ряда 10 лет, столько же 
существует наша «меди
цинская зона». Хорошо 
поработали ССО «Роман
тик» СМТ, «Юность» 
У ПТ.

Сейчас начинается 
подготовительный пе
риод нового трудового 
семестра. Пора начинать 
работу: формировать
отряд, проводить собра
ния, субботники, гото
виться к встрече «Це
лины-86».

А. ШМАКОВ, 
командир Тавдинского 

ЗС С О .
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Ж И Т Ь  Н А  С В Е Т Е  Я Р К О  ЭТА С О Л Н ЕЧ Н АЯ  О С ЕН Ь ...
(Окончание.

Начало на 1-й стр.).
нас, детей военного време
ни, не избалованных празд
никами и развлечениями, 
всегда были событием. Об
ладателям пригласительных 
билетов и делегатам зави
довали белой завистью. 
Внешний антураж, пожалуй, 
мало чем отличался от ны
нешнего. Так же играла му
зыка, торжественность и на
рядность залу придавали 
лозунги, транспаранты, цве
ты. А вот выступающих бы
ло больше, и о недостатках 
говорили эмоциональнее, 
резче, критиковали, невзи
рая на лица. В перерывах 
вывешивались выпуски
БОКСа — боевого органа 
комсомольской сатиры, ко
торые привлекали всеобщее 
внимание фотографиями, 
остроумными замечаниями, 
комментариями. Любопыт
но, что БОКС не прекращал 
своей деятельности и на 
протяжении всего учебного 
года. Правда, выходил он 
уже под названием «Кроко
дил» и собирал всегда 
большое количество читате
лей.

Не давали мы угасать и 
другим хорошим инициати
вам, постоянно контролиро
вали все направления ком
сомольской работы, стре
мясь избежать формализма, 
кампанейщины. Вся агита
ционная деятельность при

подготовке к выборам и 
после их проведения была 
на плечах студентов. Обхо
дились без помощи препо
давателей, без лишних на
поминаний, просьб. Тогда 
не знали слова инфанти
лизм, наше поколение отли
чали большая самостоятель
ность и ответственность.

На всю жизнь запомнятся 
нам, комсомольцам 50-х, вы
езды на целинные земли — 
Алтай, Хакасия, палатки и 
вагончики, где живут сту
денты... 15 совхозов под 
моим началом. Ни одного 
освобожденного секретаря, 
никаких транспортных
средств под рукой, кроме 
попуток. Вот где пригодил
ся накопленный опыт орга
низаторской работы!

Опыт этот во многом оп
ределил всю мою дальней
шую жизнедеятельность, 
так же, как и судьбы мно
гих моих товарищей, комсо
мольских активистов и 
руководителей, ныне про
фессоров заведующих ка
федрами В. Н. Климова, 
М. С. Савичевского, В. М. 
Лисиенко, доц. В. С. Полка- 
нова, асс. кафедры хирур
гических болезней педфака 
А. Р. Грюнера и многих 
других.

Вам, комсомольцы 80-х, 
продолжать наши традиции, 
вам «открывать молодые 
пути», чтобы жить ярко, на- 
полненно, красиво.

/̂ .аиии /cfiô u живой
Студенты-медики вно

сят реальный вклад в 
медицинское обслужи
вание населения. Многие 
из них работают в ле
чебно - профилактиче
ских учреждениях в ка
честве младшего и сред
него медперсонала. На 
третьем курсе — 30 
проц. работающих, на 
четвертом — 65, на пя
том и шестом курсах — 
70 проц.

Наши студенты сегод
ня выезжают в качестве 
медиков на работу в 
строительные и убороч
ные отряды. Проводят 
студенты и профилакти
ческие осмотры местно
го населения, собирают 
лекарственные травы, 
работают в медучреж
дениях, ведут санитарно
просветительную пропа
ганду.

Каждый год 1300 на
ших студентов сдают 
400 литров крови. За го
ды обучения в институ
те студенты лечебно
профилактического ф а
культета 310 группы

М. Соколова, Г. Сидоров 
сдали кровь 9 раз, сту
денты IV курса сани- 
тарно - гигиенического 
факультета П. Абаку
мов — 12, А. Патрик — 
11 раз. За десять м еся
цев этого года студен
ты института сдали 
кровь 800 раз и, думает
ся, что это не предел. 
Ведь мы — медики 
понимаем, как нужна 
кровь больным людям. 
В работе сектора СНЗ 
есть и другие формы: 
помощь инвалидам вой
ны, сотрудничество с 
комсомольской органи
зацией госпиталя инва
лидов войны, создание 
санитарных кружков в 
школе.

Чтобы дальше работа 
велась успешно, нужно, 
чтобы она нашла отклик 
среди студентов. Мы 
приглашаем всех ж ела
ющих включиться в это 
нужное дело.

Е. МИНЬКОВА, 
467 гр., член комитета 

ВЛКСМ.

15 солнечных дней. Тако
го короткого колхоза не 
было еще у студентов 4-го 
курса лечфака. 15 солнеч
ных дней. Но слово «сол
нечный» отнюдь не значит 
«легкий». Только трудом 
очень серьезным трудол 
можно было убрать 150 
гектаров картофеля. Произ
водительному труду спо
собствовало все: ясная
погода, хорошие условия 
работы и быта, отличная 
организация питания, вни
мательное отношение к нам 
руководства совхоза. О т
ряду были предоставлены 
дорошо отапливаемые по
мещения, специально для 
нас была построена баня, 
выданы радиоаппаратура, 
шахматы, регулярно полу
чали мы газеты.

Успешную работу стиму
лировало соцсоревнование', 
победители которого поощ

рялись морально и матери
ально. Не раз в победите
ли соцсоревнования выходи
ли бригады А. Дашевского, 
В. Шумова, Е. Юсуповско
го. И если сначала прихо
дилось подгонять ребят, не
смотря на то, что в первые 
дни все очень уставали, то 
в последующие дин эта не
обходимость отпала. Все 
понимали, что это поле за 
них никто не уберет, на
глядно видели, сколько уже 
убрано. Возрос интерес к 
работе. Ребята сами знали, 
когда можно отдохнуть, а 
когда надо поднажать, 
чтобы выполнить дневную 
норму. Нередко уходили с 
поля затемно. Добрый при
мер другим своим отноше
нием к делу подавали 
А. Мосейко, Г. Павлова, 
И. Попова, В. Валуева, 
Н. Анашкина, И. Седова и 
другие. Итоги работы, пла
ны обсуждались на линей

ках, комсомольских собра
ниях.

Сельхозотряд в колхозе 
«является самостоятельной 
комсомольской организаци
ей, и работать в ней легче 
и интересней, чем например, 
во время учебы.

Легче потому, что все 
вместе и все делают одно 
дело, и все живут по одно
му неписаному колхозному 
уставу со своими порядка
ми и дисциплиной.

В колхозе можно много 
сделать увлекательного, 
средн ребят обязательно 
находятся художники, по
эты, талантливые исполни
тели и просто веселые и 
инициативные парни и де
вушки. Так, в нашем от
ряде «Меднк-85» за корот
кий срок был оформлен 
лагерь, читались лекции 
для местного населения, 
к дню наивысшей произ
водительности труда под-

ВРАЧ-ИССЛЕДОВАТЕЛЬ
Роль студенческой нау

ки в формировании совет
ского врача неоспорима. 
Врач — это всегда иссле
дователь. Работа в СН О  
расширяет общий и про
фессиональный кругозор 
будущих специалистов, 
учит самостоятельности, 
способствует более глубо
кому и творческому усвое
нию изучаемого материа
ла.

За 11-ю пятилетку 
кружковцы выполнили 
1340 научно - исследова
тельских разработок, сде
лано 1345 реферативных 
сообщений. На всесоюз
ные и республиканские 
конференции и конкурсы  
представлено 134 работы, 
26 из них отмечены награ
дами и дипломами. Опуб

ликовано 125 научных 
статей, подано 46 рац
предложений. 158 студен
тов участвовали в выпол
нении 70 хоздоговорных 
тем. Результаты 240 ра
бот использованы в прак
тике народного здравоох
ранения. Однако это не 
цредел наших возможно
стей. Для того, чтобы бо
лее полно использовать 
имеющиеся резервы, необ
ходимо активно вовлекать 
студентов в серьезные ис
следования по тематике 
кафедр. Поручать им ра
боты, имеющие практи
ческое значение для здра
воохранения, а не ограни
чиваться подготовкой ре
феративных сообщений, 
что практикуется, к сожа
лению, на некоторых ка

федрах.
Одна из основных проб

лем СН О  —  недостаточ
ная работа со студентами 
на кафедрах младших 
курсов. Понятно, что сту
дентам 1, 2 курсов, не име
ющим соответствующей 
подготовки, трудно рабо
тать в клинических круж
ках. С  другой стороны, 
старшекурсникам часто 
неинтересны не связанные 
с клиникой доклады. Од
ним из путей преодоления 
этого противоречия явля
ется. по-видимому, интег
рация клинических и тео
ретических кружков, про
ведение совместных засе
даний и тематических кон
ференций. В этом отно
шении заслуживает внима
ния и распространения

ПОЯВИЛИСЬ ЕДИНОМЫШЛЕННИКИ
228 группа отличается от 

других групп потока. Преж
де всего тем, что нет у нас 
того балласта, который дер
жит на месте, — равноду
шия, взгляда свысока на 
концерты в больницах, на 
митинги, на дни безвоз
мездного труда. С первых 
дней учебы в институте мы 
начали формировать кол
лектив, в котором будем 
жить еще много лет. Зачи
нателем многих наших дел 
была комсорг группы Аня 
Гуща, ныне комсомольский 
секретарь потока.

Сейчас мы уверены — 
такой коллектив есть. Нам 
не только интересно вме
сте, мы необходимы друг 
другу. Поодиночке ничего 
не сделаешь. Просто неза

чем — поодиночке.
Сейчас нам намного лег

че. Мы знаем друг друга. 
Сроднили сессии, работа в 
колхозе, гитара, походы в 
театр, кино. Песни стали 
нашими хорошими спутни
ками в любую минуту — 
трудную, торжественную, 
веселую. Может, в этом и 
заключается активная жиз
ненная позиция? В том, что
бы не было безразличия, 
скептицизма, чтобы не бы
ло чужих радостей и бед.

В прошлом году мы про
вели дни безвозмездного 
труда в ОКБ № 1. Трудно
сти были. Уговаривали ре
бят идти с нами, объясня
ли. И только когда сели мы 
в каком-то кабинете распе
ваться, в комнату набилась

вся группа, когда пустили 
по кругу бутылку кефира и 
дружно отламывали от 
бублика куски, только то
гда мы поняли — как хо
рошо нам вместе, какие мы 
молодцы, что собрались, 
решились. Кроме генераль
ной уборки, мы дали для 
больных концерт. Слушать 
приехали даже больные на 
каталках.

Очень долго думали, чем 
встретить 40-летие Победы. 
Хорошая учеба — это у 
всех. А что свое мы можем 
предложить? Решили схо
дить в поход за город и 
восстановить памятник сол
датам в с. Решеты. Ехали 
в электричке, везли с собой 
рассаду цветов. Так полу
чилось, что попали на ми-

Стань другом «тр уд н о м у» подростку
На берегу живописного 

Верхне-Сысертского пруда 
в аккуратных домиках рас
положился оборонно-спор
тивный лагерь «Дзержи
нец», в который на лето 
было направлено 300 уча
щихся средних профессио
нально-технических училищ.

Перед организаторами 
лагеря стояли задачи: из 
200 курсантов подготовить 
актив отрядов «Дзержинец» 
для СП ТУ; на 100 курсан
тов воздействовать всеми 
формами воспитательной 
работы.

Командный и инструктор
ский состав большей ча
стью состоял из внештат
ных сотрудников уголовно
го розыска УВД Сверд- 
горисполкома. В их числе

трое студентов-медиков. 
Студентка 5 курса лечфака 
Наталья Прилукова была 
назначена зам. командира 
роты по политчасти и одно
временно фельдшером. 
Студенты 5 и 3 курса леч
фака Босых Александр и 
Никитина Светлана стали 
командирами взводов. Бо
сых также вел фельдш ер
ский прием больных.

За лагерную смену не 
перестроить психологию 
подростка, но переоценка 
основных жизненных инте
ресов шла активно. Полити
ческие занятия, правовая 
пропаганда, мотодело, су
довождение, фотодело, ту
ризм, военная топография, 
спорт сменяли друг друга. 
Оборонно-правовая подго

товка чередовалась с рабо
той в колхозе и на стройке. 
Командир или инструктор 
лагеря должен быть ком
петентен во всем, чему учат 
курсантов, иначе не будет 
у него авторитета. Когда 
видишь среди курсантов 
Босых, Прилукову, Никити
ну в отлично подогнанной 
военной форме, наблю
даешь за их работой, не
вольно думаешь, что име
ешь дело с кадровыми 
офицерами. Именно так и 
воспринимали их курсанты.

Светлана Никитина поеха- 
хала в лагерь медсестрой, 
но там по ее желанию ра
ботать была назначена ко
мандиром 3-го взвода. Она 
отлично справлялась со 
служебными обязанностя

ми, как и все, работала по 
12 часов в день. На вид 
Светлана хрупкая деаушка, 
и курсанты с интересом 
ждали, что физическую 
подготовку будет прово
дить другой командир. Но 
когда увидели, что может 
показать чемпионка I обла
стного первенства ДСО по 
борьбе дэю-до среди де
вушек, были удивлены. На
верное, страшно в 19— 20 
лет отправиться в лесной 
поход с таким коллективом. 
Ведь в биографии некото
рых ребят дерзкие грабе
жи, кражи, хулиганства и 
судимости. А у Светланы и 
Наташи одно оружие: 
убеждение и личный при
мер.

Закончил работу лагерь.

Курсанты увозили с собой 
уроки добра и бескорыс
тия, деятельного отношения 
к жизни командиров, рабо
тавших с ними смену. Око
ло 100 курсантов обрати
лись с просьбой оставить их 
еще на одну смену и вы
разили желание обеспечи
вать общественный порядок 
в пос. В.-Сысерть.

Каждое утро, просматри
вая суточную сводку проис
шествий по городу, ищу 
знакомые фамилии бывших 
курсантов. Их нет. По ито
гам 9 месяцев 1985 года 
преступность среди учащих
ся профтехобразования
снизилась.

Вот уже несколько лет 
Босых, Прилукова и Никити
на работают внештатными

е  ПО СЛЕДАМ 
ТРУДОВОГО 
СЕМЕСТРА

готовлен митинг, посвящен
ный солидарности с брат
скими странами Латинской 
Америки. На смотре по- 
лнтпесни отряд занял од
но из призовых мест. На 
фестивале царила празд
ничная обстановка, звуча
ли песни, привезенные со 
всех отрядов Тугулымского 
района. Хорошо, если бы 
этот фестиваль стал тради
цией. И желательно при 
подведении итогов фести
валя учитывать не только 
выступления солистов, но 
и коллективов.

Хотелось бы также ви
деть в колхозе киногруппу 
нашего института, чтобы 
после уборки ребята мог
ли посмотреть фнльм о 
своем отряде.

Л. ШМАКОВА, 
комиссар отряда 

«Медик-85».

♦ ВЕСТИ ИЗ СНО

опыт работы кружков на 
кафедре физики и нор
мальной анатомии. В це
лях дальнейшей активиза
ции научного поиска сту
дентов совет СН О  плани
рует проведение в апреле 
1986 года монотематиче 
ской конференции «Меха
низмы повреждения функ
циональных систем орга
низма и методы их коррек
ции в эксперименте и 
клинике». Намечено так
же создание студенческо
го научно - исследователь
ского сектора. Все это 
позволит СН О  внести бо
лее весомый вклад в под- 

. готовку специалистов.
Е . Е Г О Р О В , 
председатель 
совета СН О .

® ИЗ ОПЫТА 
РАБОТЫ
КОМСОРГА______________
тинг в этом селе. Мы пели 
ветеранам песни. И чувст
вовали — это важно, 
нужно. Принимать все близ
ко к сердцу — это необ
ходимо нам, будущим вра
чам. Не только на работе, 
во всех жизненных ситуа
циях. И учиться этому ну
жно сейчас. К дню анти
фашиста по собственной 
инициативе провели на по
токе митинг. Нас приняли. 
Это тоже было важно. Мы 
всем советуем вот так, твор
чески подходить ко всем 
комсомольским делам. У 
нас уже появились едино
мышленники: г р у п п а
225— 226.

И. ЛОШ КАРЕВА, 
комсорг 228 группы.

«  НА ТЕМЫ 
ПРАВОВОГО 
ВОСПИТАНИЯ___________
сотрудниками уголовного 
розыска, прошли соответст
вующую учебу. Может, им 
надо было идти в юриди
ческий? Я видел Босых и 
Прилукову за работой в 
в медслужбе лагеря, они 
оказывали медицинскую 
помощь больным, проводи
ли беседы на медицинские 
темы. Могу твердо ска
зать — профессию медика 
они любят больше.

И очень хорошо, что се
годня этот труд студентов- 
медиков Александра Босых, 
Натальи Прилуковой и Свет
ланы Никитиной оценен По
четными грамотами Управ
ления внутренних дел.

Э. ДАЛЕВСКИЙ, 
начальник отделение 

уголовного розыска УВД 
Свердлгорисполкома.
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